

新☆びゃくか (白花) たより

手打ちそばぐる~ぷ **白 花**

第1号:25.1.23

明けましておめでとうございます。

暫らく休止していた白花たよりを再開します。

昨年は色々な事が有りましたが、たよりが出せず申し訳ありませ んでした。

今年からは、前白花たよりと同じように月一回を原則として、特にイベント等でも有れば随時発行する予定でいます。

平成25年度の第一回目、一月例会は 18 名の参加と G10 さんの同僚(女性)が体験打ちを希望され参加しました。





最初に総会が開催され、代表の挨

拶の後、役員の各担当者の再確認が行われ、昨年度に実施した大会・行事・ボランティア等の実績が紹介され、新年度の行事等の予定が発表されました。例会は毎月約15名前後の参加者があり、盛会に推移しております。ボランティアも5~6箇所の特養老人ホームでの蕎麦打ち・児童会館では児童とその親との体験打ちがとても賑やかに行われ、食事では蕎麦のお替

りが続出するほどの盛況ぶりで、急遽予定外に蕎麦打ちを追加しました。



特筆すべきは、poupe さん・タガさん・T・勇さんの3名が四段位に合格したことでしょう。これで、太郎さん・G10 さんを含め当白花の四段位は5名になり、蕎麦打ちグループでは少人数ながら他に類を見ないハイレベルの蕎麦打ちグループに成長しました。あとに続く会員はこれからも高段者の指導を受けながら練習できることは嬉しい限りですね。



新年度の活動予定としては、例年通りに毎月例会を開催・各種ボランティアへの積極的参加・喜茂別町双葉の蕎麦教室・全麺協段位認定大会への挑戦・各種大会への参加・練習会や研修会の開催等の実施予定を確認しました。 全麺協段位認定審査会へは、空席となってしまった三段位に 8 名、二段位には 5 名が挑戦する予定でいます

只一つ残念なことは、会の発足当時から運営に尽力されていた chief が旭川に転居され白花を一時退会された事で寂しくなったことです。

早く白花に復帰されて、以前と同様に皆にご指導を頂くことを一同願っています。 札幌に来られた時には白花に是非立ち寄って下さい。

尚、例会の出席の可否は必ず連絡して頂くようにお願いします。